

Grethlein & Co., Sportverlag, Leipzig und Berlin

**Das erste ausführliche deutsche Werk, welches den gesamten
 (Z) Kegelsport eingehend behandelt!**

Im Auftrage des Deutschen Keglerbundes

gelangt demnächst zur Ausgabe:

Der Kegelsport

von

Wilhelm Pehle,

Sekretär für die Presse im Deutschen Keglerbund und im Verband Berliner
 Kegelklubs, E. V.

(Bibliothek für Sport und Spiel Bd. 35)

=== **Mit zahlreichen Abbildungen** ===

PREIS: elegant bunt broschiert M. 2.— ord.; elegant gebunden in Halbleinen M. 2.50 ord.
 Freixemplare 11/10. **Probexemplare mit 40%**

Häufig gelangten an den Vorsitzenden des Deutschen Keglerbundes, an den Schriftführer und an den Sekretär desselben für die Presse, an die Vorsitzenden der Keglerverbände und an die Schriftführer derselben von Keglern, Kegelbahnhabern und auch von Tageszeitungen Anfragen über Anlage von Kegelbahnen, über Länge, Breite und Kehlung, über Kugelgrösse, Gassenweite, Spielarten, Kostenanschläge usw. Diese Fragen beweisen, dass eine theoretische Zusammenfassung alles keglerisch Wissenswerten ein Bedürfnis ist. Auf alle die Fragen gibt das hier angekündigte Buch gewissenhaft Auskunft, wie überhaupt das gesamte Gebiet des Kegelsports in zahlreichen Kapiteln eingehend und sachlich behandelt wird. Es darf daher als ein wirkliches Hand- und Nachschlagebuch im vollsten Sinne des Wortes bezeichnet werden.

Der Deutsche Keglerbund hat gern das Protektorat über das Buch übernommen. Er hat den Inhalt des Manuskripts durch seinen geschäftsführenden Vorstand in Dresden und durch den Vorstand des Verbandes Berliner Kegelklubs geprüft und gebilligt.

Der Vorsitzende des Deutschen Keglerbundes, Herr Osmar Thomas-Dresden, schreibt u. a. darüber in No. 13 der Deutschen Keglerzeitung vom 29. April 1907 wie folgt:

„Die Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes des Deutschen Keglerbundes in Dresden, der Vorsitzende des Sächsischen Keglerbundes R. Gnauck-Dresden und die Kegelbrüder L. Wustran, P. Höfchen und Fr. Träbert in Berlin haben das Buch vor Einlieferung an den Verlag gelesen und eingehend geprüft und waren sämtlich überrascht von dem überaus reichen und interessanten Inhalt des Werkes. Nach aller Überzeugung ist die Arbeit mit grossem Fleisse und Geschick hergestellt worden. Dazu ist das Buch in einer gefälligen und leicht fasslichen Form geschrieben und mit zahlreichen Photographien und Skizzen versehen. — —

Die genannten Herren aus Berlin und der geschäftsführende Bundesvorstand in Dresden können das Buch allen Kegelbrüdern, allen Freunden des Kegelsports und allen Kegelbahnhabern auf das wärmste empfehlen!“